

**DISCURSO**  
**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**  
**85 ANIVERSARIO DE ALMACENES SIMÁN**  
**HOTEL RADISON**  
**MIÉRCOLES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2006**

VERDADERAMENTE ES UN HONOR ESTAR AQUÍ ESTA NOCHE, COMPARTIENDO CON TODOS USTEDES LA FIESTA DEL 85º ANIVERSARIO DE ALMACENES SIMÁN.

HAN TRANSCURRIDO 85 AÑOS DESDE QUE DON JOSÉ J. SIMÁN, INICIÓ UN SUEÑO CON MUCHO SACRIFICIO PARA SACAR ADELANTE SU NEGOCIO FAMILIAR.

HOY, INMERSOS EN LA NUEVA ERA DEL COMERCIO Y LA GLOBALIZACIÓN, ESTA ES LA CADENA POR DEPARTAMENTOS QUE HA INVERTIDO TODO SU ESFUERZO Y SU DEDICACIÓN PARA TOMAR UNA POSICIÓN DE LIDERAZGO EN EL SALVADOR Y EN LA REGIÓN CENTROAMERICANA.

SIN DUDA, EL TRABAJO NO FUE FÁCIL. LA CLAVE DEL ÉXITO, DEL SUEÑO CREADO POR DON JOSÉ SIMÁN FUERON LA PERSISTENCIA Y LA TRANSMISIÓN DE PRINCIPIOS Y VALORES A SUS FAMILIARES Y COLABORADORES.

AHORA, GUIADO POR LA FILOSOFÍA DE TRABAJO DE SUS FUNDADORES, ALMACENES SIMÁN ES UN ÍCONO DE LA TRADICIÓN



COMERCIAL DE MUCHAS GENERACIONES DE CENTROAMERICANOS, ESPECIALMENTE SALVADOREÑOS.

DE LA MANO DE SU PRESIDENTE EJECUTIVO, RICARDO SIMÁN, LA EMPRESA HA SABIDO ENFRENTAR LOS NUEVOS TIEMPOS DE LA GLOBALIZACIÓN CON MUCHA HUMILDAD Y CON LIDERAZGO, CONSOLIDÁNDOSE COMO LA CADENA DE TIENDAS POR DEPARTAMENTOS MÁS GRANDE DE CENTROAMÉRICA.

ALMACENES SIMÁN REPRESENTA A LAS EMPRESAS VISIONARIAS. PERO NO BASTA CON SER LÍDERES EN UN MERCADO COMPETITIVO, SINO QUE ES IMPORTANTE TRABAJAR POR MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA GENTE, POR DESARROLLAR PROGRAMAS DE APOYO A LAS COMUNIDADES Y POR HACER DE EL SALVADOR UN PAÍS EN PROGRESO.

EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO Y DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, QUIERO ENVIAR MIS MÁS SINCERAS FELICITACIONES, POR ESTOS 85 AÑOS DE TRABAJO RESPONSABLE.

COMO SALVADOREÑOS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS PORQUE LAS RAÍCES DE ESTA EMPRESA, QUE YA TRASCENDIÓ LAS FRONTERAS, ESTÁN ACÁ, EN ESTE HERMOSO PAÍS, CUNA DE GRANDES EMPRESARIOS COMO DON JOSÉ SIMÁN Y SUS HEREDEROS.



NOS LLENA DE ORGULLO QUE EMPRESAS COMO ALMACENES SIMÁN SON Y SE CONSTITUYEN EN VERDADEROS CREADORES DE RIQUEZA Y DE EMPLEO EN EL PAÍS; SON ELLAS QUIENES CREEN EN EL SALVADOR.

SIEMPRE QUE TENGO LA OPORTUNIDAD, APROVECHO PARA DECIR QUE ESTE ES UN PAÍS DE OPORTUNIDADES, CONVENCIDOS DE QUE CAMINANDO DE LA MANO TODOS, PUEBLO SALVADOREÑO, EMPRESA PRIVADA, GOBIERNO Y TODOS LOS ACTORES DE LA VIDA NACIONAL, PODEMOS GARANTIZAR EL AMBIENTE PROPICIO PARA LAS INVERSIONES Y HACER DE NUESTRA TIERRA, UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR.

ESTA NOCHE DEBEMOS ESTAR DE FIESTA, PORQUE A LO LARGO DE 85 AÑOS, NO SOLAMENTE SE HAN GENERADO MUCHOS PUESTOS DE TRABAJO, PORQUE DETRÁS DE ESTE EMPLEO SE HA GENERADO PROSPERIDAD. ESE ES EL ÚNICO CAMINO PARA CONSTRUIR EL PROGRESO QUE TANTO ANHELAMOS.

YO QUISIERA, ESPECIALMENTE ESTA NOCHE, FELICITARA A TODA LA FAMILIA SIMÁN, POR SU DEDICACIÓN CONSTANCIA Y ESMERO, Y HE ESCUCHADO REPETIDAMENTE LA PALABRA DIOS, PRINCIPIO, VALORES, PERO SOBRE TODO ESCUCHE EN UN DISCURSO UNA PALABRA CLAVE, OPTIMISMO.

EL OPTIMISMO QUE NO DEBEMOS PERDER NUNCA LOS SALVADOREÑOS, NI DEJARNOS CONVENCER POR AQUELLOS QUE BUSCAN DESTROZAR ESTE ESPÍRITU SALVADOREÑO.



Y ES ESE OPTIMISMO MUY CARACTERÍSTICO DE LOS SALVADOREÑOS EL QUE NOS DEBE MANTENER SIEMPRE BUSCANDO QUE EL SALVADOR SIGA SIENDO UN PAÍS DE LIBERTADES.

GRACIAS POR LA ETERNA BÚSQUEDA DE LA EXCELENCIA, POR LA RENOVACIÓN CONTINUA, POR CREER EN LOS SALVADOREÑOS Y EN SU CAPACIDAD DE SUPERARSE.

EN 85 AÑOS, LA FAMILIA SIMÁN HA DEJADO CLARO LO QUE LOS BUENOS SALVADOREÑOS PODEMOS LOGRAR PARA LLEVAR PROGRESO A NUESTRO PAÍS.

QUE DIOS LOS BENDIGA, ESTA NOCHE, Y ME ALEGRA MUCHO VER A ESTA FAMILIA SIMÁN, QUE ES MUY GRANDE, TODA LA FAMILIA SIMÁN, HOY REUNIDA, CELEBRANDO ESTOS 85 AÑOS.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y MUY BUENAS NOCHES